
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Drizzt“ vom 31. August 2017, 17:38

Ich muss Clubi zum Teil schon Recht geben.

Für einen Sabiri Ersatz hätte man nochmal ins Risiko gehen müssen. So groß war die Chance
auf einen Aufstieg seit dem ersten Abstieg nicht mehr.

Da hätte man offensiv echt noch was tun müssen, zumal Gislason, Salli und Ishak 0 zünden.

Auch hinter Teuchert und Zrelak steht ein dickes ?. Bislang hat von den offensiven nur Kerk
überzeugt und der ist jetzt ewig verletzt.

Ewig werden Möhwald und Behrens nicht die Kisten machen.

Die Offensive bereitet mir wirklich Sorgen.
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